



FUENTE VIEJA

Se cree que fue construida en 1869 y renovada en 1914 y 1968. Tiene esculpido el escudo de Sarrión.

Sobre esta fuente hay una vieja leyenda: “Hace muchos años, durante la dominación árabe, enfermó la hija de cierto jefe de la serranía y mientras se trasladaban a tierras levantinas para despedirse de sus amigas, en las faldas del cerro de San Cristóbal, en el término municipal de Sarrión, fueron atacados por unos guerreros y en la lucha perdieron sus provisiones de agua.

Decidieron hacer un pequeño descanso al abrigo de una fuente, abasteciéndose de agua. La hija del rey musulmán bebió aquella agua y sintió un alivio tal que pidió a su padre quedarse algunos días en aquel paraje. Pasados unos días las mejillas de la princesa habían recuperado su color rosado, habiendo sanado de su enfermedad”.

